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Prefeitura Municipal de Holambra/SP, Departamento Municipal de
Educação.Ata da Reunião Ordinária 02/2022.Aos dezesseis dias do mês de
fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois, às nove horas, na sala de reunião
do Departamento Municipal de Educação, realizou-se a Reunião Ordinária do
Conselho Municipal de Educação, que contou com a participação dos
conselheiros abaixo assinados.A reunião foi aberta com o cumprimento aos
presentes pelo presidente do Conselho e encaminhada de acordo com os
assuntos pertinentes a ordem do dia.O presidente informou que as atividades
de planejamento e início do ano letivo transcorreram conforme planejado.
Informou também que a Reunião de pais ocorrida em todas as unidades
escolares tiveram excelentes taxas de participação e que na reunião as
escolas puderam atender as dúvidas e dar esclarecimentos sobre o ano letivo.
Os conselheiros elogiaram a organização do início do ano letivo manifestando
satisfação com a realização das atividades iniciais das escolas, em especial a
reunião de pais.O presidente informou aos presentes o convite recebido para
integrarem, se assim desejarem,o momento de estudos realizados nos
HTPCs para a confecção do Currículo Municipal da Educação Infantil, previsto
para ser lançado em agosto de 2022, informando locais e horários dos
encontros.Os conselheiros questionaram sobre o andamento das obras da
nova escola do Imigrantes e foram informados que a mesma se encontra
dentro do cronograma previsto pelo Departamento de Obras.Os conselheiros
também foram informados das manutenções em andamento, em especial a
organização para a aquisição das lousas digitais.Os conselheiros
perguntaram ainda sobre a previsão dos Kits de material escolar e uniforme,
que se encontra em fase de término de licitação e serão entregues entre abril
e maio.O Conselho Municipal foi também informado sobre a proibição de
servidores fazerem uso da alimentação escolar, com a leitura do
embasamento legal determinado pelo PNAE.Não havendo novos
assuntos,recomendações ou sugestões por parte dos conselheiros presentes
e nenhum assunto a ser deliberado ou aprovado a reunião foi encerrada.
Nada mais havendo a tratar, lavrei a presente ata que será assinada por mim
e pelos demais membros presentes.Holambra, 16 de fevereiro de 2022.


